

こ だ ま

思いっきり歌いあげよう 合唱曲

早いもので、第1学期もあと残り半分となりました。そして、東中伝統の学校行事である「合唱コンクール」の練習が、いよいよ始まりました。これから素晴らしい歌声が、学校中に響き渡るでしょう。

さて、みなさんにとっては、最初の合唱コンクールとなります。「優秀賞をとりたい」という声も聞こえますが、そのためにはどうすればいいかをクラスみんなで考え、実行委員を中心に目的をもって練習に取り組んでください。そして、**みんなで懸戦苦闘しながら、精一杯練習したことが思い出になったり、クラスの団結力がさらに深まったりする**きっかけになるといいですね。各クラスの練習風景を見させてもらう機会がありますが、見るたびに声が大きくなり、音程の取り方やハーモニーなども少しづつ上手になってきたと感じます。これから、パートリーダーや実行委員を中心にして、どんどん歌い込んで仕上げてください。曲の中で、クラスみんなの思いを表現し、

7月5日(金)の当日は思いっきり歌い上げましょう。

保護者の皆様にも、生徒の活躍の様子をご覧いただければ幸いです。各クラスの合唱曲は次のとおりです。実行委員、指揮者、伴奏者につきましては、決まりしだいお知らせします。

- 1年1組 「明日の空へ」
- 1年2組 「想い出がいっぱい」
- 1年3組 「道」
- 1年4組 「この星に生まれて」

期末テストが近づいてきました。・・・早めの準備をしよう

先日、中間テストの成績票を返却しました。家庭学習の仕方など、いろいろ反省できたことと思います。しかし、大切なのはこれからです。努力した成果が、結果に表れてほしいというのはだれもが願うことです。それにはどうすればいいのかをよく考えて、テスト勉強のスタートを切りましょう。近日中には、期末テストの範囲表が配布される予定です。1学期の締めくくりとして、真剣に取り組みましょう。